

EVACUACION —DE PARIS—

RINDIENDO
CUENTAS

UN COMUNICADO DE LONDRES ASEGURA QUE LAS AUTORIDADES NAZIS YA HAN INICIADO LA EVACUACION DE PARIS. — EL RIO LOIRA EN NANTES FUE CRUZADO Y LAS FUERZAS AMERICANAS HAN LOGRADO UNA PENETRACION DE 16 KILOMETROS EN LAS HENDIDURAS DE LAS DEFENSAS ALEMANAS

El sorprendente empuje hacia el Sur apunta directamente hacia Burdeos. — Es muy posible, sin embargo, que los yanquis cambien de rumbo y se dirijan hacia el nordeste, en dirección a París. — Londres informa que el grueso del séptimo ejército alemán está retirándose en todos los sectores desde Nantes hacia la región de Caen, al norte

FUERZAS BRITANICAS ECHARON ADELANTE 5 KILOMETROS EN UNA MANIOBRA DE FLANQUEO HACIA LA FALAISE, HABIENDO TOMADO EL VITAL CRUCE DE CARRETERAS DE THURY HARCOURT

ATRAPADOS 300 MIL SOLDADOS NAZIS POR LOS RUSOS

Tanques y tropas del ejército rojos han irrumpido profundamente en el flanco alemán a lo largo de un frente de 72 kilómetros en el Sur de Estonia.

EN LETONIA, OTRAS TROPAS HAN GANADO 10 KILOMETROS HACIA EL MAR BALTICO

La guarnición de Lorient está dispuesta a combatir hasta el último suspiro.



COMENTARIO

Paris ha sido la meta de muchos sueños. Hoy lo es de las fuerzas aliadas, que avanzan sin piedad, destruyendo cuanto se oponga a su paso.

Desde Paris y Varsovia, la tremenda quijada de la vengadora fuerza de las democracias habrá de triturar una vez más los sanguinarios deseos de dominación alemana.

En Italia, según los últimos despachos, la catapulta será, indudablemente, Florencia, la bella ciudad clásica del renacimiento, de donde saltarán los aliados hacia la derrota total del nazismo.

En el Pacífico, las fuerzas norteamericanas se han convertido en una fuerza arrolladora, llenando de temor a los habitantes del palacio imperial de Tokyo.

Como se ve, el colapso de la bestialidad está próximo, más, quizás, de lo que se espera. Basta un vistazo dado como el anterior, en forma somera, para darse cuenta que Hitler dá sus últimos pataleos de hombre ahogado definitivamente.

Sin embargo, patrullas aliadas se han internado en el perímetro de defensa del puerto.

TROPAS POLACAS CRUZARON EL RIO CESANO

Se prevén futuros desembarcos aliados en la costa yugoeslava, para establecer contacto con el mariscal Tito

BERLIN SUFRE LOS MAS TREMENDOS BOMBARDEOS

El octavo Ejército aliado ocupó toda la ciudad de Florencia

CATASTROFE

HOBOKEN, NUEVA JERSEY, 12. UP. — Una destructiva explosión frente al muelle de Hoboken, cerca de Nueva York, ha dejado a por lo menos 60 personas en hospitales y cierto número de otras personas desaparecidas. Se considera probable que los daños lleguen a millones de dólares. La explosión original ocurrió a bordo de una chalana anclada en el extremo de uno de los mayores muelles de Hoboken. El incendio resultante devoró los muelles y se extendió a los buques en la dársena. Todo el servicio de bomberos de Hoboken, ayudados por aparatos de Nueva York, con 900 marinos combatieron el incendio durante más de tres horas.

ULTIMA HORA

SABADO 12 DE AGOSTO 1944

LEA:

El señor Secretario de Educación Pública y el señor Embajador de México, inauguran hoy la Universidad Obrera de la Confederación de Trabajadores.

Abolición de pasaportes entre los centroamericanos

Inmediata apertura de los mercados libres en San José

Una muchacha quiere regalar a su hijo de diez días de nacido

Huesos humanos descubiertos en la cocina de una casa

Asesinado ayer de dos tiros de revólver. Un hecho de sangre consumado a sangre fría

Un moribundo anda trece kilómetros llevando a otro moribundo. Trágica odisea de nuestras selvas vírgenes

Orión y Gimnástica, espectacular duelo de mañana

Primer costarricense que se gradúa de médico en Canadá

Cae un niño de un segundo piso

Además, notas rojas del día y la noche; mundo social; deportes; política; la guerra hasta el último minuto; sucesos internacionales

EMBAJADOR



Doctor Roberto Córdova, Embajador de México en Costa Rica, por quien nuestros obreros tienen especial simpatía.

Ha sido invitado para asistir esta noche a la inauguración de la Universidad obrera.

Posiblemente, el Doctor Córdova haga uso de la palabra en ese acto.

EDUCACION



Licenciado don Hernán Zamora Elizondo, Secretario en el Despacho de Educación Pública, quien esta noche inaugurará la Universidad Obrera, acontecimiento que tendrá lugar a las siete y media, en el local de la Confederación de Trabajadores.



SATTLE, WASHINGTON, 12. UP. — El presidente Roosevelt, quien dará cuenta resumida de su viaje de inspección por el Pacífico esta noche en un discurso por la radio.

HOMENAJE



Doctor Moreno Cañas, cuya muerte se conmemora este año como es ya tradicional, con varios actos cívicos, el próximo 23 de los corrientes. El comité Pro Moreno Cañas reunido en las oficinas comerciales de don Víctor Quesada, tomó ya los primeros acuerdos para darle realce y brillantez a la solemne conmemoración, a la que se invita a todos los sectores sociales, especialmente a los profesionales y obreros.

VISITA



ROMA, 12. UP. — Observadores creen que la visita del primer ministro británico Winston Churchill a Italia puede dar por resultado el mejoramiento de las relaciones políticas entre los gobiernos italiano y aliados. Fuentes ejísticas relacionan su visita con posibles desembarcos aliados en la costa meridional de Francia. Berlín especula sobre la posibilidad de que los desembarcos se intenten pronto.

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

(El Palacio del Ritmo)

Hoy SABADO gran baile de 8 a 12 - Orquesta Tropical, 10 Profesores - Invitación exigida para señoritas.
— Cuota Corriente —

Asesinado ayer dedos tiros de revólver

Cuando el señor Marco Tulio Ramos regresaba hacia su casa, fue blanco de dos balazos que se le dispararon a pleno día, pero desde un sitio oculto

AMBOS TIROS FUERON MORTALES Y LOS ORIFICIOS DONDE PENETRARON LAS BALAS ESTAN MUY CERCA UNO DEL OTRO, POR LO QUE SE COLIGE QUE EL ASESINO ES UN EXPERTO TIRADOR

Informes obtenidos ayer tarde ponen en nuestro conocimiento un grave suceso que tuvo lugar en San Marcos de Tarrazú, y del cual es víctima un honrado campesino que responde al nombre de Marco Tulio Ramos, hombre que era de 45 años y tenía familia numerosa.

Según parece, a eso de las doce del día, Ramos regresaba hacia su casa de unos terrenos que está cultivando, cuando desde un matorral, alguien disparó contra él por dos veces seguidas. Ambos disparos hicieron blanco en el pecho de la víctima, del lado izquierdo. Por cierto que los orificios de las dos balas están sumamente cerca el uno del otro, de lo que se colige que el asesino

no es un tirador experto. Uno de los proyectiles dió contra una costilla, fraccionándola, de modo que uno de los fragmentos se le introdujo en el corazón a la víctima.

Se sabe que los disparos procedían de un matorral que está frente al cadáver de Ramos, a orillas de camino, porque ahí se encontraron chingas de cigarrillos Liberty y los consabidos fósforos usados. Es evidente que se le estaba esperando para dar fin a su vida.

La pregunta que se hace ahora las autoridades es lo que pudo haber motivado el crimen, pues, según parece, Ramos era hombre bueno y no se le conocían enemigos.

LA UNIVERSIDAD OBRERA DE COSTA RICA

AVISA:

A todos los compañeros que se han matriculado, y a todos los que quieran dar su apoyo a la misma, que el SABADO 12 de Agosto, a las 7.30 de la noche, habrá en la C. T. C. R. una gran Asamblea de Inauguración de la Universidad Obrera de Costa Rica. En esta Asamblea se informará ampliamente sobre la organización de los cursos, horarios, profesores, etc.

Se invitará al señor Ministro de Educación Pública, Lic. Hernán Zamora Elizondo, y al señor Ministro de la República de México.

REGALA UN BELLO BEBE

"SINDICATO DEL CALZADO"

(Secretaría de Cultura y Deportes))))
(Afiliado a la C.T.C.R.)

INVITA

A todos los afiliados para que concurren al homenaje que la Asamblea del Sindicato rinde al Comité Central Ejecutivo del mismo, por su destacada labor de Dirección, mañana domingo a las ocho de la noche en el CENTRO CULTURA SOCIAL en San Juan de Tibás.

LA GRAN ORQUESTA SOLIS TENDRA A SU CARGO EL PROGRAMA MUSICAL

La presentación del carnet del Sindicato es indispensable. --
Comité de Cultura y Deportes

PRIMER COSTARRICENSE GRADUADO DE MEDICO EN CANADA

SE TRATA DEL DOCTOR ANDRES VESALIO GUZMAN, QUE CURSU SU ESTUDIOS EN LA UNIVERSIDAD LAVAL, DE QUEBEC, CANADA —HIZO TRES AÑOS EN DOS, COMO CONSECUENCIA DE LAS CONDICIONES IMPUESTAS POR LA GUERRA

OTTAWA, Agosto de 1944.— El doctor Andrés Vesalio Guzmán de Costa Rica acaba de coronar sus estudios de medicina con gran éxito en la Universidad Laval de Quebec, Canada. Ingresó a la Universidad en 1940 y cursó los años con notas sobresalientes, lo que le valió graduarse bachiller en medicina "summa cum laude", mención es

pecial que sólo se otorga a quienes han superado en 90 por ciento en cada uno de los cursos universitarios.

Debido a la guerra y por disposición del gobierno del Canadá todas las universidades del dominio en las facultades de medicina han tenido que comprimir en cuatro el curso profesional,

seguido por un año de internado; tocó en consecuencia al joven Guzmán tener que estudiar tres años en dos. No obstante lo pesado del recargo, cursó los años con notas más altas que ningún la Medalla de Oro del internado de Terapéutica y Farmacología, además de premios en los otros estudios. Ganó por tanto

Una infortunada y pobre mujer que vive en el Pasaje Rescia, está dispuesta a regalar el fruto de sus entrañas, de apenas diez días de nacido. — Se trata de un hermoso y encantador chiquillo, robusto y bonito

Y POR ESTAR CERCA LA "FIESTA DE LA MADRE", EL REGALO TOMA UN SENTIDO QUE NO DEBE ESCAPAR, A LAS GENTES BUENAS

Esta mañana fulmos informarnos buenas, cariñosas y pudientes.

Quen tenga interés puede ir al citado lugar, y ahí informarse. Y puede, ante la desdichada madre, mantener su incógnito.

Con motivo de la proximidad de la fiesta de la madre, este regalo tiene un significado que no debe excavar a las gentes buenas.

La miseria obliga a esta muchacha a dar ese doloroso paso, pues antes de compartirla con su hijito, prefiere dejarlo en ma

nos buenas, cariñosas y pudientes.

PABLO CORONADO CASTRO HA MUERTO

(Confortado con los Santos Sacramentos)

Su esposa, Rosalía Robles; sus hijos, María de los Angeles, Alvaro, Pablo, Olga y Virginia. Su padre político, José María Robles; sus hermanos, Rafael y Rosa de Coronado, Claudio y Cristina de Ferraz; Carlos y Clemencia de Coronado; Mere Marie Caridad de Sión; José y Lydia Fernández; Marina Coronado y Mere Marie Gabrielita de Sión; sus hermanos políticos, Juan Rafael Vargas, Francisco Ross, José María León Páez, Rogelio Robles y señora; Angela vda. de Fernández; Guillermo Robles y señora y Carmen Robles; sus tíos, sobrinos y demás familia, al tener la pena de comunicarlo a sus amistades, les agradecerán su asistencia a los funerales que se efectuarán en la Iglesia de La Dolorosa a las cuatro de la tarde y acompañar luego sus restos al Cementerio General.

San José, 12 de Agosto de 1944.
(NO HAY INVITACIONES PERSONALES)

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

CENTRO CULTURA SOCIAL

DE SAN JUAN DE TIBAS

(EL CLUB DE LAS FIESTAS MAS ALEGRES Y CONCURRIDAS)

El domingo de dos a seis de la tarde, como de costumbre dará a sus socios simpatizantes y amigos, un

REGIO BAILE SOCIAL

En el lugar más popular y predilecto de todo el país, en el ambiente más distinguido, en donde usted puede como en su propia casa disfrutar de una fiesta de confianza a los acordes de la Mejor Orquesta del País:

MURILLO Y SUS MUCHACHOS

DECENCIA MORALIDAD RESPETO

INVITACION DE RIGOR PARA DAMAS

CUOTA POPULAR

14 DE SETIEMBRE, "BAILE DE CAMPESINOS". - PREPARASE USTED CON TIEMPO PARA ESTE EVENTO SOCIAL. NO LO PIERDA POR NINGUN MOTIVO!!

HUESOS HUMANOS

INTENTOSE UN GOLPE CONTRA UNA CONOCIDA RESIDENCIA

DOS SUJETOS DE APELLIDOS RAMIREZ Y GONZALEZ, INTENTAN INTRODUCIRSE EN UNA RICA RESIDENCIA DEL PASEO COLON

Para llevar a cabo sus propósitos saltaron una tapia, alcanzando luego la ventana que daba aun dormitorio. Pero al poner pie en este, se les lanzo encima un enorme perrazo que delató su presencia los dueños de la casa

Informes que nos fueron suministrados ayer ponen en nuestro conocimiento los detalles de un serio golpe que se intentó contra una rica residencia del Paseo Colon, y que de haber resultado, hubiera sido bastante serio.

Resulta que dos sujetos del hampa, de apellidos Gonzalez y Ramirez, para introducirse a la rica residencia, saltaron una tapia trasera y luego, avanzando por jardines, llegaron hasta una ventana que daba a un dormitorio.

Con suma cautela cubrieron los visillos y saltaron dentro, pero en momentos tan desafortunados que les saltó encima un

Hoy en la noche en Desamparados será festejado con un baile de gala el señor Ministro de Fomento y su señora esposa

Hoy en la noche en Desamparados serán festejados por el Patronato y el Personal Docente de la Escuela Garcia Monge, con un suntuoso baile el caballero don Francisco Esquivel Ugalde, Ministro de Fomento y su bella señora esposa doña Claudia Jiménez Zavaleta de Esquivel.

Grandes preparativos se preparan en aquella localidad para los estimables festejados. La Orquesta del maestro don Lubin Barahona amenizará la fiesta a la cual asistirán elementos de todos los demás lugares y principalmente de San José.

ULTIMA HORA se une cordialmente al homenaje.

HACIENDO EXCAVACIONES EN LA COCINA DE SU CASA, EL Sr. RAMON SANTANA DESCUBRE CON HORROR HUESOS HUMANOS, INCLUSO LA CALAVERA INTACTA — SEGUN PARECE, LOS HUESOS SON DE MUJER, Y ESTABAN ENTERRADOS DEBAJO DEL SITIO DONDE SE TIENEN LOS ANAFRES. — AHI QUERIA EL SEÑOR SANTANA HACER UN DES-AGUE PARA INSTALAR UN LAVADERO

Macabro descubrimiento se advirtió que junto a las paletas de tierra salían huesos humanos, incluso una calavera intacta.

Según los informes que hemos obtenido al respecto, parece que el señor Santana estaba introduciendo algunas reformas en la cocina de su casa, y quería instalar un lavadero donde antes tuviera los anafres.

Por este motivo, comenzó a excavar para formar un desagüe previo.

Pero con espanto y con horror,

no ocurrió hace mucho tiempo,

Al parecer, estos huesos son de mujer, por la conformación de la pelvis, pero hasta que no sean examinados por un perito no se podrán identificar con certeza.

Lo cierto del caso es que se hacen varias conjeturas el del por qué están esos huesos ahí, y hasta parece que la muerte de la persona a que pertenecieron

dado el estado de conservación de los huesos; pero en esto nada se puede afirmar con certeza, ya que restos humanos de muchísimos años se hallan totalmente intactos.



FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISO AL PUBLICO



Con motivo de ser día de asueto el lunes y feriado el martes próximos, esta Empresa ha dispuesto correr un

TREN DE EXCURSION

que saldrá de San José a las 6:30 horas del Domingo 13 de Agosto en curso, regresando de Puntarenas el Martes 15 del mismo mes a las 16 horas, en las mismas condiciones establecidas para estos servicios.

NOTA: Los tiquetes del tren corriente de excursión del sábado, serán válidos también para regresar el martes.

San José, agosto 10 de 1944

PROSPERO GUARDIA, Administrador General

INMEDIATA APERTURA DE LOS MERCADOS LIBRES EN SAN JOSE

UNA INTENSA CAMPAÑA SE HARA PARA QUE SE LLEVE A CABO ESE PROYECTO

Que los pequeños productores puedan vender directamente al público, y no a los intermediarios, sus productos EN ESTA FORMA EL QUE PIERDE ES EL INTERMEDIARIO ACOSTUMBRADO A GANAR GRANDES SUMAS A LOS JUEGOS DE ESPECULACION

El problema de la especulación se agudiza cada vez más.— Los precios de los artículos de consumo popular están por las nubes, y esto, que no es un secreto para nadie, hay que estarlo repitiendo a efecto de ver si se logra un equilibrio justo. Para evitar la intromisión de los intermediarios—que son en definitiva los que realizan las grandes ganancias—se proyecta abrir mercados libres, a fin de que los pequeños agricultores José puedan venderlos directamente a San mente al público, y no a los in-

termediarios. El poder ejecutivo, por medio de la Secretaría de Agricultura, está muy interesado en llevar a cabo este ensayo de los mercados libres, que existen en muchas partes del mundo y funcionan con manifiesto éxito para los productores y para el público. Las personas que se han dado cuenta de la importancia que tiene este proyecto se aprestan para realizar una activa campaña encaminada a conseguir que tales mercados se abran a la mayor brevedad posible.

-Servicio Cablegráfico- de la "UNITED PRESS"

CAE UN NIÑO DE UN SEGUNDO PISO

GRAVE SUCESO TUVO LUGAR AYER EN CARTAGO, AL CAER DESDE UN BALCON EL NIÑO ROSENDO VASQUEZ, DE OCHO AÑOS DE EDAD. — FUE RECOGIDO EL MUCHACHO PRESENTANDO SOLO UNA FRACTURA DEL BRAZO IZQUIERDO. DADA LA ALTURA DEL REFERIDO BALCON, SE CONSIDERA UN MILAGRO EL QUE SE HAYA SALVADO — —

Se nos comunicó ayer telefónicamente un grave suceso que se desarrolló en la ciudad de Cartago.

Según ese informe, desde un segundo piso cayó a la calle el niño Rosendo Vasquez.

Sufrió el niño a consecuencia de la tremenda caída únicamente la fractura del brazo izquierdo, lo que se considera un verdadero milagro, pues dada la altura del balcón en referencia, era de haberse matado.

El niño fue inmediatamente recogido sin que siquiera hubiese perdido el conocimiento.

HITLER NEGOCIARA 130 SUBMARINOS CON JAPON

LONDRES, 12, UP. — El periódico Daily Mail dijo hoy que como las cuevas de submarinos alemanes en la costa oeste de Europa no van a poder ser utilizadas por la campaña alijada en Francia se cree que Hitler negociará cien submarinos con el Japón.

alijados estarán aquí en diez días". El despacho de Estocolmo que dio esta noticia al Daily Mail añadió que no se sabe cómo ni quién comenzó la amonestación que puede haber sido dada por patriotas franceses o haber nacido del terror que sienten los alemanes.

"SALVESE EL QUE PUEDA"

LONDRES, 12, UP. — Centenares de alemanes civiles están saliendo de París después de recibir severa advertencia "salgan mientras puedan hacerlo". Los

INAUGURAN hoy LA El Srio. de Educación y

FÁBRICA NACIONAL DE LICORES

LISTA DE PRECIOS Nº 12

ACUERDO Nº 84 H DEL 9 DE AGOSTO DE 1944

LICORES FINOS

Pueden comprarse directamente en la fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica	€ 15.25	€ 171.00
Ron Viejo Especial		
Garantizado de 10 años		
Coñac Superior	10.25	111.00
Garantizado de 7 años		
Ginebra Extra Fina		
Ron Cañero		
Anís Imperial	7.25	75.00
Cherry Brandy		
Crema de Menta		
Chartreuse		
Crema de Cacao		
Crema de Café		
Crema de Nance		
Crema de Durazno		
Crema de Mora		
Crema de Naranja		
Crema de Banano	3.75	39.00
Marrasquino		
Curacao Fino		
Benedictina		
Vermouth		
Amargo de Angostura		
Coctel Seco		
Coctel Dulce		
Marañón Quinado	2.75	30.00
Vinagre	1.75	18.00
Vino de Mora		
Vino de Marañón	2.30	27.00
Vino de Naranja		
Vino de Piña		

NOTAS: Se cobra un depósito de € 1.00 por cada envase Cajas de empaque € 3.00 cada una sin derecho a devolución.

LICORES CORRIENTE

(Se venden SOLO AL POR MAYOR y a los paisanos)

	Precio
Aguardiente	
Ron Blanco	
Ron Colorado	€ 3.25
Ginebra	
Anisado	
Mistela Yerbabuena	€ 3.50

ALCOHOLES (sin envase)

	Precio por litro
Alcohol Puro de 95º	€ 8.00
Alcohol Puro de 90º	7.60
Alcohol Puro de 80º	6.75
" Industrial 80º	2.65
" Charol 95º	3.90
" Quemar 90º	3.15

AGUAS PERFUMADAS

	Precio por unidad sin envase
Agua Colonia (Envase grande)	€ 5.75
Agua Colonia (envase mediano)	3.75
Agua Colonia (envase pequeño)	2.75
Agua Colonia sin envase) litros	6.25
Agua Florida (envase grande)	€ 4.25
Agua Florida (envase pequeño)	2.25
Agua Florida (sin envase) litros	4.75
Bay Rum (envase grande)	€ 3.75
Bay Rum (envase pequeño)	2.00
Bay Rum (sin envase) litros	4.25
Loción Los Angeles (envase pequeño)	2.75

VALOR DE LOS ENVASES: € 1.00 el grande - € 0.50 el mediano - € 0.25 el pequeño

AGUA DESTILADA

1 litro	
10 o más litros	

GAS CARBONICO

1 cilindro de 25 kilos	
------------------------	--

Guillermo Guardia Administrador General

ABOLICION DE PASAPORTES ENTRE LOS CENTROAMERICANOS

MADRES

Protejan la Salud de su Niño . . . Especialmente Durante la Dentición
 Durante la dentición la saliva de los niños se torna ácida, causando gases y cólicos dolorosos.
 El Jarabe Calmante de la Sra. WINSLOW alivia esta condición; combate la fermentación, con efecto tónico y digestivo.
 El Jarabe de WINSLOW agrada a los niños de cualquier edad. Es inofensivo para la más tierna criatura. No contiene narcótico, alcohol, purgante fuerte, ni otra substancia dañina. Más de 100 años de venta comprueban su eficacia y popularidad.
 Venza la dentición del niño con **Jarabe Calmante de la Sra. WINSLOW**

REORGANIZACION DEL COMITE SINDICAL DE ENLACE DE PUNTARENAS

Debido a que ultimamente ha estado fallando el movimiento sindical de Puntarenas en algunos aspectos, la Confederación de Trabajadores envió a aquel puerto a Humberto González para que intervenga en la corrección de los defectos sindicales que obstaculicen la buena marcha de su movimiento en Puntarenas.
 El resultado inmediato de su trabajo ha sido la reorganización del Comité Sindical que queda integrado así:
 Secretario General, Juan J. Mora.

Secretaría Actas, María Esquivel.
 Finanzas, Nicolás Guido.
 Organización, Carlos L. Viquez.
 Fiscal, Víctor M. Espinosa.
 Estas medidas de reorganización seguirán siendo tomadas por el Comité Nacional de la CTCR en aquellos lugares del país donde sea necesario, pues la CTCR tiene especial interés en garantizar a través de dirigentes activos la buena marcha del movimiento sindical que representa.

Que los profesionales centroamericanos sean incorporados a las distintas facultades, con sólo el requisito de presentar su título y la partida de nacimiento

TODO ESTO ES PRECISO PARA QUE SE PUEDA VIVIR LA REALIDAD DEMOCRATICA Y EL EFECTIVO DE LA UNIDAD CENTROAMERICANA

El Rector de la Universidad de El Salvador, doctor Merlos, hace las anteriores manifestaciones

Hemos recibido de San Salvador la siguiente importante información que dice así:

Al dar El Salvador su paso por las vías de la libertad y de la dignidad nacional, y darle un vuelco a la tiranía, ha contratado el país un compromiso con Centroamérica.

Eso nos dijo ayer el doctor Salvador R. Merlos, al comentar la posición que tendrá la Universidad Nacional al obtener su autonomía.

Y agregó:
 Yo les he hablado a los estudiantes de lo que significan esos momentos para aprovecharlos en la unión de los cinco países centroamericanos, los que no bienen por qué estar divididos.

Inmediatamente que se decreta la autonomía universitaria, se emitirá un acuerdo de parte de la Universidad para que los profesionales centroamericanos sean incorporados a las diferentes facultades, con sólo el requisito de presentar su título y la partida de nacimiento.

Tenemos conocimiento de que se piensa también llevar a cabo laborar en el sentido de que sean abolidos los pasaportes entre los ciudadanos de Centroamérica tratando de borrar las fronteras en esta forma.

Igualmente se quiere establecer la ciudadanía centroamericana en El Salvador: es decir, que el ciudadano de cualesquiera países del istmo, por serlo, serán salvadoreños.

El Salvador hará lo que tenga que hacer de acuerdo con ese compromiso. Lo de reciprocidad en derecho internacional se ha ido aboliendo, por lo que un país hará lo que convenga a sus aspiraciones y lo que desee en bien de otros sin esperar esa reciprocidad que ha sido forma practicada en el acondicionamiento de las amistades de país a país por medio del Derecho Internacional.

De esta manera, y tal como lo ha manifestado el doctor Merlos, el compromiso de El Salvador en la lucha de unificación, está en pie y por ello llevará adelante la razón de una fraternidad verdadera, en la hermandad propia de estas cinco naciones que han estado disgregadas debido a la política divisionista de fronteras políticas y de nacionalismos mal entendidos.

Todo esto es preciso para que se pueda vivir la realidad democrática y el efectivo de la unidad centroamericana. Que después vendrá lo demás.

Sabemos también que se desplazarán las comisiones para los demás países a efecto de deliberar acerca de lo que haya que hacer para que esta unión tenga vida y sea la verdad que tanto hemos anhelado.

Después vendrá la unificación de planes de enseñanza, de sistemas aduanales y otras disposiciones que consolidarán más y más esta unidad.

Y es así como se busca en esta hora nona de la humanidad, la vigencia de un principio por el que se ha luchado, el principio unionista.

LA UNIVERSIDAD OBRERA y el Embajador de México

El acto de inauguración de la Universidad Obrera de la Confederación de Trabajadores tendrá lugar esta noche a las siete y media, con la asistencia del señor secretario de educación pública don Hernán Zamora Elizondo y su Excelencia el señor Embajador de México, doctor Roberto Córdoba

SE DARÁ LECTURA A LOS PRINCIPIOS DE LA UNIVERSIDAD, Y PRONUNCIARÁ EL ACTO DE INAUGURACION EL PROF. DON CARLOS LUIS SAENZ

Como nuestros lectores ya lo saben, los esfuerzos de la Confederación de Trabajadores por establecer una Universidad que lleve más cultura a los obreros, se han visto por fin realizados, en forma plena y magnífica.

La inauguración de la Universidad Obrera tendrá lugar esta noche, a las siete y media, en el local de la CTCR, con la asistencia del señor Secretario de Educación Pública don Hernán Zamora Elizondo y su Excelencia el señor Embajador de México, Dr. Roberto Córdoba.

Don Enrique Benavidez dará lectura a los principios que regirán la Universidad, y seguidamente pronunciará el acto de inauguración su director, Prof. don Carlos Luis Saenz.

Este es, indudablemente, uno de los más grandes eventos educativos que han tenido lugar en Costa Rica, y no dudamos que en forma decisiva marcará gran importancia en la historia del país.



Precio	Precio por 15 litros
48.75	
52.50	
Precio	Precio por 10 litros
77.50	
73.50	
65.00	
24.00	
38.50	
29.00	
Precio	Precio por 10 sin envase
52.50	
35.00	
25.00	
57.50	
37.50	
20.00	
42.50	
32.50	
17.50	
37.50	
25.00	
0.25 el pequeño	
0.20	
0.10 el litro.	
60.00	

PARA SUS FIESTAS

Lo mejores Helados pídalos al

TELEFONO 5266

Lo otenderá al momento, su propietario

LICO BENAVIDES

EL COMITE CENTRAL

A. W. R. F.

(Auxilio para las víctimas de guerra de las Naciones Unidas)

COMUNICA:

QUE AL 31 DEL PRESENTE MES, DA POR TERMINADA SU CAMPAÑA PARA RECOGER FONDOS PARA LAS VICTIMAS DE GUERRA DE LAS NACIONES UNIDAS, Y SUPLICA A TODOS LOS COMITES Y SUB-COMITES AUTORIZADOS, REMITIR A LA TESORERIA LOS FONDOS RECAUDADOS Y LAS LISTAS DE CONTRIBUYENTES QUE TENGAN EN SU PODER A ESA FECHA.

San José, 12 de Agosto de 1944.

Cortesía de la Cia. Radiográfica Internacional de Costa Rica)

OCUPADA FLORENCIA

REANUDAN SU OFENSIVA LOS RUSOS EN ESTONIA

MOSCU, 11. UP.— Los rusos reanudaron su vigorosa ofensiva contra Estonia y abrieron se paso por las defensas germanas sobre un frente de 68 kilómetros al sur del lago Pskov para avanzar hasta 24 kms. Grandes contrataques alemanes parecen estar desvaneciéndose en tanto que los soviéticos han concentrado fuerzas superiores para que hagan sentir su peso en la batalla final y así quebrar la resistencia germana en este. La batalla para aniquilar los restos copados de los ejércitos alemanes del Báltico adquirió mayor intensidad cuando el tercer ejército del Báltico al mando del general Ivan Mazlunov lanzó al ataque por el oeste y suroeste de Pskov.

FUERZAS ALIADAS SE INTERNAN EN EL PERIMETRO DE LAS DEFENSAS DE LORIENT

LONDRES, 12, UP.— Saint Nazaire se halla actualmente bajo ataque. Hace algunos días la guarnición alemana de Lorient estaba al punto de rendirse. Un oficial francés les llevó a los defensores el ultimatum norteamericano que pedía que se entregara toda la guarnición y que el comandante proporcionara planos de los campos minados and demoliciones. El comandante alemán después de conferenciar con sus oficiales, inclusive dos colonelos se mostraba dispuesto a levantar bandera blanca pero más tarde recibieron órdenes superiores and realizaron un consejo de guerra en que decidieron proseguir la resistencia. En esa nueva ofensiva aliada a las tropas de Lorient se les mandaba "combatir asta el último suspiro" y la mixta guarnición de la plaza formada por el personal de la base naval, artilleros antiaéreos de la armada nazi, tripulantes de submarinos, infantería alemana, georgianos y checos abrió fuego con baterías igualmente mixtas formadas de cañones antiaéreos, piezas de 88 y 170 kilómetros y otras con mayores. El intenso fuego alemán obligó a los norteamericanos a retirarse de posiciones que tenían a solo cinco kilómetros de la ciudad. Nuestras patrullas se han internado en el perímetro de las defensas del puerto. Esas tropas formadas por voluntarios inclusive tanquistas han destruido varias baterías alemanas y lanzando granadas terminas dentro de las bocas de los cañones. Las defensas de Lorient son muy poderosas and están bien organizadas contando con zanjas anti-tanques, buquers de concreto, mplamientos fortificados, pillboxes y abrigos. En esas fortificaciones la guarnición alemana no tiene más alternativa que morir o rendirse.

LOS JUEGOS DE BASE BALL

NUEVA YORK, 12, UP.— Anotaciones finales de los juegos de base ball efectuados anoche. Liga Americana: Detroit 11, Washington 4; Filadelfia 6, Cleveland, 3. Liga Nacional: Pittsburgh 12, Nueva York 8; San Luis 9, Filadelfia 4.

TROPAS POLACAS CRUZAN EL RIO CESANO

ROMA, 12, UP.— Tropas polacas en el sector adriático de Italia han cruzado el río Cesano a tres kilómetros del Adriático, estableciendo una pequeña cabeza de puente en la margen septentrional. Pero tropas británicas

al oeste de Florencia se han visto obligadas a replegarse un kilómetro bajo el intenso fuego de artillería alemán.

EVACUACION DE PARIS

LONDRES, 12, UP.— Informes sin confirmación aseguran que las autoridades nazis ya han iniciado la evacuación de París.

CRUZADO EL RIO LOIRA Y AVANZO DE 16 KILOMETROS

LONDRES, Cuarteles Supremos aliados 12, UP.— El parte de guerra aliado de hoy dice que las fuerzas yanquis en Francia han cruzado el río Loira en Nantes y han logrado penetraciones de dieciséis kilómetros en las hendiduras de defensas alemanas. El sorprendente empuje hacia el sur apunta directamente hacia Burdeos a 264 kilómetros de las puntas de lanza yanquis. Pero es posible que los yanquis cambien de rumbo y se dirijan hacia el nordeste, en dirección a París, a lo largo de la margen meridional del río Loira.

SE RETIRA EL EJERCITO ALEMAN EN TODOS LOS SECTORES DESDE NANTES

LONDRES, Cuarteles aliados supremos, 12, UP.— Informase que el grueso del séptimo ejército alemán en Francia está retirándose en todos los sectores desde Nantes hacia la región de Caen, al norte. Pero una lucha enconada está desarrollándose a través de la región semicircular que se extiende desde Mayenne hasta Mortain y Falaise. Mortain ha sido reconquistada por los aliados. En la parte superior de esta zona de combate, fuerzas británicas han echado adelante cinco kilómetros en una maniobra de flanqueo hacia Falaise. Los británicos tomaron el vital cruce de carreteras de Thury Harcourt.

DESEMBARCOS FUTUROS EN LA COSTA YUGOESLAVA

LONDRES, 12, UP.— La formación de un nuevo comando aliado quiza presagia futuros desembarcos en la costa yugoeslava. Creese que tales desembarcos tendrían por fin efectuar un enlace entre los aliados y los partidarios del mariscal Tito. La nueva organización denominada "la fuerza terrestre del Adriático" y cumplió su primera misión el veintinueve de julio. Describió la mayor parte de la guarnición alemana en la costa albanesa.

BERLIN BAJO INTENSO BOMBARDEO

LONDRES, 12, UP.— Los bombarderos bimotores, mosquitos, han castigado a Berlín por la segunda noche consecutiva. Otros bombarderos británicos volaron anoche sobre el valle de Rodano, para bombardear el eslabón ferroviario de Givors, a corta distancia al sur de Lyon.

300 MIL SOLDADOS NAZIS ATRAPADOS EN ESTONIA Y LETONIA

MOSCU, 12, UP.— Las fuerzas rusas están embistiendo con toda furia contra unos trescientos mil soldados nazis atrapados en Letonia y Estonia. Tanques y tropas de infantería del ejército rojo han irrumpido profundamente en el flanco alemán a lo largo de un frente de setentidós kilómetros en el sur de Estonia. En Letonia, otras fuerzas soviéticas han ganado diez kilómetros hacia el mar Báltico al sud-este de Riga.

BERLIN INFORMA DEL BOMBARDEO

LONDRES, 12, UP.— La radio Berlín dice que bombarderos aliados están sobre el suroeste del Reich. Poco antes del anuncio nazi, una gran flota aérea voló hacia Francia para continuar la ofensiva aérea.

OCUPADA TODA LA CIUDAD DE FLORENCIA

ROMA, 12, UP.— El octavo ejército aliado ocupó toda la ciudad de Florencia. En la mañana de hoy anuncióse que luchábase con los últimos hombres alemanes.

PANORAMA MILITAR COMPLETO EN FRANCIA

LONDRES, 12, UP.— "Hoy sábado" tropas aliadas han cruzado el río Loire y han llegado a un punto 16 kilómetros al sur de Nantes. Alguna resistencia continúa en Nantes y Angers. En la península de Bretaña un pequeño grupo enemigo todavía sostiene en Saint Malo. Encendido combate librase en Dinard. La situación en Brest y Lorient no ha experimentado cambios. En Normandía el enemigo mantiene tenaz defensa en el sector de Mortain Vire. Cerca de Mortain el ataque aliado encuentra poderosa resistencia de unidades blindadas alemanas al oriente y norte de la población. Mas al norte nuestras tropas avanzaron más allá de Gatsemo hasta las vecindades de Vengeone sobre la carretera Gatsemo Tinchebray. El comunicado aliado dice: "nuestras ganancias lograronse abajo de Vire y el enemigo ha retrocedido de Sur de Saint Malo". al oriente de Vire las tropas aliadas avanzaron novecientos a mil ochocientos metros sobre un frente de 10 kilómetros a pesar de la resistencia del enemigo. Mas al este de Saint Pierre la Vieille, las alturas 66 y 229 fueron capturadas. Las patrullas que operan desde la cabeza de puente del bosque Singlai desde oriente de Laise penetraron hasta Bardery. Thury Harcourt y St. Martin de Saillen fueron limpiados enemigos y al norte de Thury Harcourt fue tomada la aldea Esson. Continúa la batalla en la población de Vimont. Otro comunicado aliado "durante 24 horas que terminaron la noche del nueve

VANGUARDIA POPULAR INVITA A VANGUARDISTAS Y TRABAJADORES EN GENERAL

AL MITIN, ESTE DOMINGO EN CINCO ESQUINAS A LAS 10 A. M. EN EL ALTO

no falte para que oiga la palabra de los defensores de los trabajadores; después hablará el diputado

DON CARLOS LUIS CARBALLO

asunto de mucha importancia.

NO FALTE PARA QUE SE DE CUENTA QUIENES SON LOS VERDADEROS ENEMIGOS DEL PUEBLO! YA SABE, A LAS 10 A. M.

de agosto el total de prisioneros tales la mayoría en Bretaña llevados en los sectores occidentales a cuatro mil 822 en un día de intensas actividades aéreas. Las defensas de los depósitos de combustible y puentes ferroviarios y locomotoras y refugios submarinos y aeródromos estuvieron bajo un ataque de muchas formaciones de nuestros bombarderos pesados.

DETALLE DE TODOS LOS BOMBARDEOS

LONDRES, 12, UP.— El comunicado aliado dice hoy "entre los aeródromos atacados cuentanse Villa Coublay Tousus le Noble y Coulomjers. Otros fueron los refugios submarinos la Pallice, depósitos de locomotoras en Burdeos. Nuestros bombarderos medianos también operaron en variedad de objetivos. Las baterías costaneras en el área de St. Malo fueron atacadas en apoyo de nuestras fuerzas. En el sector de la Falaise Mortain emplazamientos de artillería fueron bombardeados. Otros objetivos incluyeron un depósito municiones en Forêt de Roubare, blancos ferroviarios en St. Maxim y en Pismes y un puente provisional en Oissel. Cazas bombarderos fuerzas en el área este y desde salieron en apoyo de nuestras Paris hacia el sur hasta Dijón.

100 MIL HOMBRES RETROCEDEN HACIA PARIS

LONDRES, 12, UP.— El séptimo ejército alemán compuesto de cien mil hombres retrocede hacia Paris desde el bolsón de

Normandía bajo el ataque de dos ejércitos aliados que reconquistaron la población enconadamente disputada de Mortain y cierran se ahora sobre los prisionados alemanes. El primer ejército norteamericano y el segundo británico emprendieron una vasta maniobra de cercamiento en Normandía mientras otra punta de lanza norteamericana en Bretaña forzó el cruce de río Lire y avanzó dieciséis kilómetros al sur de las carreteras que llevan a la base de submarinos situadas 120 y 272 kilómetros en Nantes. Los alemanes en los aislados puertos de Brest St. Nazaire y Lorient continúan resistiendo a pesar de la abrumadora tarea que pesa sobre ellas. Los bombarderos medianos arrojaron anoche cuatro millones de hojas volantes sobre las ciudades mencionadas pidiendo a sus defensores nazis que rindanse para evitar un inútil derramamiento de sangre. Otra fuerza alemana también resiste los ataques norteamericanos en un punto fuerte de Saint Malo. Fuerzas de Estados Unidos hicieron presente su amenaza de cercamiento del séptimo ejército alemán su avance al norte de Lemans que según la radio Argel llegó ya a Alencon a 56 kilómetros población esta última que es asaltada por ejércitos británico y canadiense. La retirada alemana frente a los ataques aliados en un largo perímetro del bolsón alemán de Normandía indice sin embargo que el mariscal Gunther von Kluge intenta resistir el peligro, antes que las tropas aliadas lleguen.

EL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR INVITA:

Al pueblo del Cantón de GOICOCHEA al gran mitin que celebrará el Domingo 13 de Agosto a las 2 de la tarde en el Salón "Herminio Alfaro" situado 100 varas al Norte de la Pulpería La Noche Buena.

JAIME CERDAS MORA Y MANUEL MORA VALVERDE

Hablarán sobre los dos temas de máxima actualidad.

LA FIJACION DE SALARIOS Y LAS ACTIVIDADES SUBVERSIVAS DE LAS FUERZAS REACCIONARIAS

ORION GIMNASTICA, EL ESPECTACULAR DUELO DE MAÑANA

VERDADERA ANSIEDAD EXISTE POR PRESENCIAR ESTE RENIDO EVENTO, EN EL CUAL SE PODRA ESTABLECER CUAL ES EL VERDADERO PODERIO DE LOS CHICOS DE LA CONSTELACION

SE VENDE SILLON DE BARBERIA KOKEN

EN PERFECTO ESTADO
BARBERIA CENTRAL - Teléfono 5546

REAPARECERA MAÑANA ARTURO ALFARO EL INSUPERABLE EX-ZAGUERO ALAJUELENSE ALINEARA MAÑANA EN EL ESTADIO DE ALAJUELA AL LADO DE CORDERO NEGRO

Un aviso telefónico de la ciudad de Alajuela, nos comunicó hoy la grata nueva de que el insuperable zaguero erizo, Arturo Alfaro, reaparecerá mañana visitando la camiseta rojinegra de la Liga en el encuentro concertado contra Cartaginés.

RECOJO LOS COLORES NACIONALES COSTARRICENSES PARA DEFENDERLOS CON EXITO CONTRA JOHN PINO

ESTOY DISPUESTO A HACER EN ESE BOUT TODO LO INDISPENSABLE PARA TRIUNFAR DECIDIDAMENTE
Pino es una maravilla de los cuadriláteros, tienen una rapidez jamás vista anteriormente y un punch de dinamita, pero boxeándole con inteligencia, creo que le podré ganar

Quedó formalizada ayer la pelea entre John Pino, Campeón Peso Gallo Panameño y el formidable pugilista venezolano Francois González.

Esta pelea fué buscada por aficionados costarricense experimentados en materia pugilística, pues consideran que es este venezolano el más capacitado hoy para hacer frente con posibilidades de triunfo al acorazado de bolsillo panameño.

Concluidos los preliminares del contrato, nos acercamos a Francois, quien visiblemente satisfecho de la oportunidad que aumentará brillantemente su mag

do contra Cartaginés. Alfaro alineará al lado de Cordero Negro en la línea de zaga y se nos informa que jugarán también Alejandro Morera y Chime Hojas en la atacante manuda.

se le brinda con esta pelea, para nífico cartel boxpístico, se expresa así:

—Recojo los colores nacionales de Costa Rica para defenderlos con buen éxito en el bout contra John Pino.

Estoy dispuesto a hacer en estapelea todo lo indispensable para triunfar decisivamente. Pino es una maravilla de los cuadriláteros, tienen una rapidez jamás vista anteriormente y un punch de dinamita, pero boxeándole con inteligencia, creo que le podré ganar."

REFUERZOS INTERNACIONALES PARA LA GIMNASTICA

CASCO, MARISCOTTI Y HUGO ZUNIGA, CONTRATADOS POR EL PRIMER EQUIPO DE LOS ROJOS

Una bomba de mil kilogramos explosivos, no causaría tanta sensación en esta capital con su estallido, como el anuncio, aún incófirmado, de que la Sociedad Gimnástica Española ha contratado valores del futbolismo profesional extranjero para reforzar su primer once.

Se asegura que esos refuerzos Casco, Mariscotti y Hugo Zúñiga, ya se encuentran en vía de hacia esta capital.

ACCIDENTES

La Comandancia de Tránsito recibió ayer partes por dos accidentes serios de tránsito.

Me permito informar a Ud. de las novedades habidas en esta Dependencia durante las últimas veinticuatro horas en el orden que sigue:

A las 16.15 horas en la carretera a Guadalupe se encontraba estacionado el automóvil placa 18

25 que conducía Epifanio López Fernández y en momentos que pasaba el Carretón placa 402 guiaba Alberto Calderón chocho con la bocina resultando con daños los dos vehículos.

A las 17.30 horas en Calle 2a Avenida 8a, y 10a, estaba parado el automóvil placa 453 que conducía Nicolas Feoli y frente a la Bomba de Gasolina del Sr. Chartier y al salir del lugar con rumbo al Sur chocó con el automóvil placa 2576 que maneja ba Amado Ramirez ocasionando le daños en el guardabarros tra séri izquierdo con el bumper del lantero.

Sin otra novedad que informar me suscribo de Ud. muy atentamente,
Sigifredo Campos Perez,
Director General de Tránsito.



LA SASTRERIA "EL PROGRESO" RATIFICA SU APOYO A LA C. T. C. R.

Nos mantenemos leales a la Confederación de Trabajadores, C. R.

Nosotros, los abajo suscritos sastres y obreros de la Sastrería "El Progreso", permanecemos leales a la CTCR, porque encontramos en dicha confederación un ideal servidora a los intereses de la clase trabajadora en general, sin distinción alguna.

Así pues damos nuestro más decidido apoyo y nos mantenemos adheridos al Sindicato de Sastres de la Industria N. del V.

Ricardo Gomez G.
Enrique Gómez Contreras
Fernando Zúñiga Soto
Jerónimo Picado
Manuel Hernández Ortiz
E. Badilla, por el comité de organización.
J. Luharde

Mañana en el estadio nacional, se enfrentarán Gignástica y Orión, en el evento estelar a las 10 y 30 o. m.

Este cotejo ha despertado fantástica ansiedad pues en le podrá establecerse, por el pesi que lucen los rojos, cual es el verdadero podería de los chicos de la constelación.

HAY TREINTA Y OCHO INSCRIPCIONES PARA EL TORNEO CAPITALINO DE BOXEO AATEUR

LOS ENTRENAMIENTOS SE ESTAN EFECTUANDO EN EL ESTADIO MENDOZA

La buena organización que el promotor norteamericano Mr. Garvin Hamilton ha dado desde el comienzo al torneo de boxeo amateur próximo a inaugurarse le augura el mejor de los éxitos.

Hasta el momento y para el campeonato capitalino se han inscrito treinta y ocho boxeadores de diferentes categorías y se separa que ese número ha de ser para antes de la inauguración del torneo. El mayor número de boxeadores inscritos está en las pesos pluma y ligero y hay cinco inscripciones en el peso ligero pesado (de ciento sesen

ta a 175 libras) lo que dará realce al programa y lo hará novedoso en nuestro medio. Los entrenamientos se están llevando a cabo diariamente a las tres de la tarde en el Estadio Mendoza donde Mr. Hamilton sus asistentes ayudan a los que asisten para lograr la más perfecta condición física y poder así presentarse a librar sus combates con promisos de la mejor manera. Próximamente daré más a conocer el nombre de todas las personas que se han inscrito en el certamen.

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

BASES PARA EL PRIMER TORNEO CAPITALINO DE BOXEO AMATEUR

- 1º—Todos los participantes serán estrictamente AMATEUR. (Amateur: aficionado; aquel que participa, por el sport solamente, que no pretende ni nunca ha recibido dinero por su participación en actividades deportivas.)
- 2º—Todo participante podrá competir por sí mismo o por su institución (club o colegio.)
- 3º—NO HABRA CUOTA DE ENTRADA y todo lo que se requiere para la inscripción es un certificado médico de buena salud.
- 4º—El torneo se inaugurará el miércoles 23 de agosto y la inscripción estará abierta hasta el 20 del mismo mes para dar oportunidad de confeccionar los programas.
- 5º—La inscripción ha quedado abierta desde el primero de agosto y los interesados deben dirigirse a don Enrique Garnier en la Radio "Para Ti" de esta ciudad.
- 6º—Toda Institución (club o colegio) puede inscribir tantos boxeadores como desee.
- 7º—Las eliminatorias serán cada 15 días y los vencedores participantes en los campeonatos nacionales e internacionales de fin de año
- 8º—Este torneo se hará bajo el Reglamento de los "Guantes de Oro" (Golden Gloves) que anualmente se verifica en los Estados Unidos de N. A.
- 9º—Las peleas serán de tres rounds de 2 minutos por 1 de descanso y con guantes de 8 onzas.
- 10—Habrá premios para los primeros, segundos y terceros lugares de cada categoría.
- 11—Siempre que haya más de cinco inscripciones en total se efectuarán eliminatorias en las siguientes categorías:

Peso	Papel	(Menos de 106 libras)
"	Mosca	hasta 112 "
"	Gallo	" 118 "
"	Pluma	" 126 "
"	Ligero	" 135 "
"	Welter	" 147 "
"	Medio	" 160 "
"	Ligero-Pesado	" 175 "
"	Pesado	más de 175 "

- 12—Este torneo cuenta con el apoyo decidido del Consejo Nacional de Educación Física.
- 13—Los entrenamientos se están llevando a cabo en el Erriro de la Soledad, y en el Estadio Mendoza. A las 3 de la tarde todos los días.
- 14—Mr. Garvin Hamilton, como Director Técnico de este torneo y sus asistentes, darán a todos los participantes que así lo deseen las instrucciones necesarias y facilidades para sus entrenamientos. Dichas instrucciones y facilidades serán enteramente gratuitas.
- 15—Para cualquier información dirijase al señor Alfredo Cruz B., al Instituto Nl. de Ed Física, local de la escuela "España", Teléfono 2654.

(f.) GARVIN HAMILTON
exboxeador profesional de los U. S. A.
Promotor de Boxeo en Elmara, New York.
Director Técnico de este torneo

UNA ODISEA TRAGICA

Elementos del resguardo que salieron de Pueblo Nuevo de Coto, en una comisión Conte arriba, viven momentos dramáticos cuando una víbora mordió a dos de ellos — Uno de los mordidos de la serpiente se echó a cuestras a lotro, que estaba más grave. La caminata fué larga, cerca de trece kilómetros

AL FIN EL GUARDA SANTOS ESPINOZA, EL MAS GRAVE DE ELLOS, FUE DEJADO EN UN RANCHO CERCA DEL LUGAR, EN TANTO EU COMPAÑERO BUSCABA AUXILIO — UNA EXPEDICION DE DIEZ HOMBRES SALIO A RESCATARLOS

Informes suministrados por mordidos, hubo de echarse a las autoridades de esta capital a su compañero, que se ponen en nuestro conocimiento los detalles de una odisea trágica que tuvo lugar en la zona de Pueblo Nuevo de Coto.

Según esos informes, parece que yendo guardas fiscales en comisión Conte arriba, una víbora mordió a dos de ellos. El menos grave, o sea el último de los

Mañana, en **RAVENTOS, CAPITOLIO y AMERICA!** Un estreno Paramount, que hará época! **REHENES**, con Arturo de Córdoba, en su debut en el cine americano, **Luis Rainer y William Bendix.**

La **EMPRESA RAVENTOS**, presenta hoy:

RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 — C 1.10
Gran estreno Fox:
EL FANTASMA DEL BAUL
con J. Carrol Naish

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 8.45 75
EL MONJE LOCO

ADELA

A las 3, 7 y 8.45
LA VENGANZA DE TARZAN

AMERICA

A las 3, 7 y 8.45 85
HISTORIA DE CRIMENES

La película argentina que fué un exitazo en su estreno!

CASTRO

A las 7.30 35
Luis Sandrini, en:
EL CAPITAN VENENO



SOLANO

ESTADIO Nacional

DOMINGO
13 DE AGOSTO



MANOLO

8.45 horas

Universidad

Vs.

LIGA DEP. Alajuelense



CHISETA

10.30 horas

ORION

Vs.

Gimnástica



PIEDRA

Caerá el último invicto?
No deje de presenciar estos
grandiosos encuentros!

PRECIOS:

SOMBRA C 2.00

SOL 1.00

Mujeres y Niños:
MEDIA ENTRADA

Sustituto para el domingo
"LIBERTAD"

LO QUE YO VI EN EL PACIFICO, TEMA DEL DISCURSO DE ROOSEVELT HOY

ESTA TARDE, A LAS 6 P. M. EL PRESIDENTE ROOSEVELT HABRA PARA TODA AMERICA NARRANDO SUS IMPRESIONES DE SU RECIENTE JIRA POR EL PACIFICO

A las seis de la tarde, hora de Costa Rica, el Presidente Franklin Delano Roosevelt hará una larga y circunstanciada exposición por radio, de sus impresiones en la reciente jira que hizo al Pacífico. El Presidente Roosevelt celebró una importante entrevista, por espacio de varios días, con los principales jefes navales y militares de los Estados Unidos en el frente del Pacífico, en Pearl Harbour y en ella se llegó a conclusiones de extraordinaria importancia. Roosevelt hará el relato de sus impresiones; contará lo que él vio en el gran Océano y dirá también lo que es preciso hacer para dar el K.O. definitivo a Japón.

La transmisión podrá oírse directamente sintonizando las estaciones norteamericanas, o bien mediante las retransmisiones que harán las estaciones locales. Después del discurso en inglés se transmitirá una versión en perfecto castellano.

CONDENAMOS LA INTERVENCION DE "DIARIO DE COSTA RICA" EN NUESTRAS CUESTIONES SINDICALES

Nuevos operarios de talleres de sastrería se solidarizan con la Confederación de Trabajadores ante informaciones aparecidas en ese diario

Nuestros lectores saben que en Diario de Costa Rica apareció una información en la cual se decía que el Sindicato del Vestido afiliado a la Confederación de Trabajadores se había desintegrado con motivo de la nueva línea política de la Confederación. Al respecto hemos publicado y protestado y desautorizaciones de distintas sastrerías. Hoy corresponde a los operarios del taller de la Sastrería Colombia, quienes lo hacen en la siguiente forma:

El Comité de la Sastrería Colombiana pone en conocimiento del Comité Central de la Industria del Vestido que los nombres subsiguientes son los de los compañeros que apoyan decididamente al Comité Central del Sindicato, que apoyan la nueva línea de política de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica y condenan la desautorización de Diario de Costa Rica en nuestras cuestiones sindicales.

- Fraternalmente,
- Jorge S.
- Virginia Barrantes
- José S. Sandoval
- Luis A. Hernández
- Fernando Hernández
- Víctor M. Solano
- José Ignacio Rodríguez M.
- Marcos A. Chavarría
- Carlos M. Vega R.
- Isaura de Lugo
- Francisco Montero
- Víctor Jiménez
- Jorge L. Vega

De Gala el Hogar Serrano - Chavarría

Como en los cuentos de hadas, el 2 de los corrientes llegó hasta el hogar del estimable caballero y esforzado luchador, don Arturo Serrano Bonilla y su apreciable señora esposa doña Clauja Chavarría de Serrano, la cigüeña que alegra todos los hogares, dejando en éste a una preciosa muñeca llena de encantos y dulzura.

Esta princesita vino a traer el inmenso regocijo que reina hoy el estimable hogar Chavarría Serrano, llenándolo de los más tiernos y delicados encantos.

La labor de la eminente obstétrica y enfermera, señora doña Emilia Martín de Oreamuno, de conocimientos vastos y dignos de todo elogio, así como su noble abnegación por su trabajo que la ha distinguido siempre, puso el punto final a la enorme alegría que reina entre ambos esposos.

El domingo, 13 de los corrientes, en la Iglesia de la Dolorosa se llevará a cabo el feliz bautizo de Carlota Eugenia, nombre dulce y lleno de tiernos encantos, y en el cual actuarán en calidad de padrinos el Doctor don Jorge Brealey Chavarría y doña Marta Serrano de Güler.

Deseamos por este medio, muchas felicidades a los esposos Serrano Chavarría, y también a su hijita que para ella comienza una vida muy larga y llena de prosperidades.

MALA DIGESTION? PUES TOME CARNOL

Hoy, SABADO 12 de Agosto

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 1.10
Fernando Soler y Gloria Marín, en el terrible estreno mexicano:

TENTACION
con Chela de Castro.

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.85
GOYESCAS

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
LUNA DE CAROLINA

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.35
LOS PELIGROS DE NYOKA

Segunda época y "RONDA DE SANGRE".

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
LOS PELIGROS DE NYOKA

Grandioso final y "Bandoleiros del Valle de los Fantasmas".

CASTRO

A las 6.30 y 8 — 0.35
LOS PELIGROS DE NYOKA

Primera época. Comienzo y SERENATA DEL GAUCHO

Teatro Latino

.... HOY SABADO 12 DE AGOSTO

A LAS 7 Y 9 P. M. — ENTRADA C 1.00

A petición del público se montará en escena la comiquísima obra de éxito asegurado

"RIGOBERTO"

y acto de variedades

MAÑANA DOMINGO: tres grandes funciones. Matinee a las 4 p. m. "Hay que pegarle al marido". Tandas de 7 y 9 p. m. Sensacional estreno de la comiquísima obra de risa loca

QUE HOMBRE TAN SIMPATICO